

**Avis de Claude Calixte, Docteur en Philosophie de l'Université de Lyon,**

**Professeur à l'Ecole Normale de Port-au-Prince :**

"Le sérieux de LHP, je l'ai expérimenté encore très récemment avec la commission éducation (chapo pou vou mesye dam) avec laquelle j'ai débattu ouvertement sur la nécessité de ne pas faire de parrainage individuel des écoliers en Haïti mais de travailler au soutien du collectif, à aider à l'entretien d'un corps professoral de qualité, au bénéfice du plus grand nombre. Je suis heureux que la commission ait travaillé en ce sens et ait apporté le soutien que nous savons à l'école Gérard Baptiste. Je réitère à tous les remerciements que les responsables et les élèves de l'école bénéficiaire ont maintes fois adressés."